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Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS 

 

PRESENTES  

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - CMAS 

  Vanessa da Rosa Altmayer (Auxiliar Administrativo) 

  Wladinéia Gomes Freitas (Secretária Executiva) 

LIONS CLUB 

Joelso Batista dos Santos (Presidente e Conselheiro Titular) 

 

ASSOCIAÇÃO SULINA DE CRÉDITO E ASSISTÊNCIA RURAL - ASCAR 

Dalva Catarina Pugen (Conselheira Titular) 

 

ASSOCIAÇÃO DAS ARTESÃS DO CLUBE DE MÃES 

Maria Carlinda da Rosa Ribeiro (Conselheira Titular) 

APAE 

Adriana Ribeiro Leal (Conselheira Titular) 

 

COMISSÃO ORGANIZADORA DA VII CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Bianca Matos de Barros (Setor Informática), Caroline Albrecht Ludwig (Assistente Social – 

PBF e CádÚnico), Débora Cristine Machado (Assistente Social – CREAS), Maria 

Conceição Correia Mattos (Coordenadora da 3º Idade dos Distritos), Marisa Gomes 

Nogueira (Assistente Social - CRAS – Zona Norte), Sandra Elena Montanari (Psicóloga – 

Grupo de Familiares de Pessoas com Deficiência – PCD), Tânia Regina Perotti de Campo 

(Coordenadora do Grupo de Convivência Vovô e Vovó Legal). 

 

ATA Nº 49-2013 

Aos  dez  dias do mês de Junho do ano de dois mil e treze, às nove  horas, na sala de 1 

reuniões da Secretaria de Assistência e Inclusão Social - SAIS, situada na Rua General 2 

Osório, 835, 2º andar – Bairro Santa Luzia, reuniram-se os membros do Conselho 3 
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Municipal de Assistência Social – CMAS, bem como os membros da comissão organizadora 4 

da VII Conferência Municipal da Assistência Social, para uma reunião extraordinária. O 5 

registro das presenças foi realizado em livro próprio. A reunião teve como pauta específica: 6 

Organização da VII Conferência Municipal de Assistência Social de Capão da Canoa. O 7 

presidente fez a abertura da reunião agradecendo a presença de todos. Foi feito uma síntese 8 

pela Assistente Social Wladinéia da I Capacitação do Conselho Municipal de Assistência 9 

Social, com o tema: Controle Social -  um importante mecanismo de fortalecimento de 10 

cidadania. Foi referido que a sociedade civil se fez presente com todos os representantes e 11 

da Esfera Governamental, apenas as representações da Secretaria da Saúde e da Fazenda 12 

não se fizeram presentes. Este projeto de capacitação já era um desejo de longa data, ora 13 

concretizado. Informou o recebimento do modelo de um quadro para acompanhamento nos 14 

trabalhos da Conferência, que esta sendo usado no Conselho Municipal de Assistência 15 

Social (COMAS) de Porto Alegre, para auxiliar nas deliberações, que será adaptado a  16 

realidade local para a organização dos debates e deliberações da Conferência Municipal. 17 

Referiu a complexidade dos Eixos e a preocupação em traduzir e passar para a população de 18 

forma simplificada o assunto. Salientou também a importância da informação para a 19 

população dos recursos recebidos da União, estadual e municipal. Informou também a 20 

importância das Pré Conferências. Sugeriu a alteração do horário das mesmas, tendo em 21 

vista que anteriormente havia sido sugerido que as Pré Conferências, fossem realizadas a 22 

noite no horário das dezenove (19) horas. Aproveitando uma contribuição da conselheira 23 

Dalva, foi sugerido a utilização de espaços junto aos Distritos e bairros em encontros de 24 

representações da comunidade de forma a estimular a mobilização e a participação. Foi 25 

explanado pelo presidente Joelso, que o ideal seria que todos os membros da comissão 26 

participassem das Pré Conferências. Foi relatado pela psicologa Sandra que os eixos estão 27 

separados de forma didática, e que através da experiência com o grupo PCD, pode-se 28 

entender que um tema puxa o outro e que os membros devem ter conhecimento de todos os 29 

eixos. Informou que já articulou com o grupo o que é a Conferência e que vem trabalhando 30 

nos encontros. Foi informado pela servidora Bianca que o folder sobre “o que é a 31 

Conferência” já está disponibilizado, quem precisar para divulgação nos grupos pode 32 

solicitar a ela a quantidade necessária. A Assistente Social Wladi, retomou a discussão sobre 33 

a organização dos horários para Pré Conferência. Foi sugerido pela psicologa Sandra, uma 34 

capacitação para as entidades, escolas, sindicatos, mobilizando-osna divulgação das Pré – 35 

Conferências e Conferência. Foi informado pelo presidente Joelso que em conversa com o 36 

Rubenir Fernandes, a rádio se colocou a disposição, cedendo um espaço para o conselho 37 

sempre que necessário, para divulgação da Conferência. A conselheira Dalva informou o dia 38 

das reuniões dos Clubes de mães, sugerindo que fosse feito uma visita e uma conversa com 39 

as mesmas, divulgando e esclarecendo o que é, e a importância da Conferência. Foi 40 

sugerido pelo presidente Joelso que cada membro da Comissão faça a divulgação das Pré – 41 

Conferências  nos seus grupos, exemplo CRAS, CREAS. A Assistente Social Maria Elena, 42 

referiu que já vamos para a nona (9ª) Conferência Nacional. Salientou o fato do tema ser 43 
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voltado ao orçamento da Politica da Assistência Social, levando em consideração o caminho 44 

já percorrido até o momento. Informou também, a importância das Pré conferências, a 45 

serem realizadas com um público menor para fazer uma preparação dos grupos. De forma a 46 

possibilitar  a criação de multiplicadores para mobilizar a sociedade na participação do 47 

evento. Foi sugerido pela Assistente Social Wladi, a confecção de 5 faixas para divulgação 48 

da Conferência, com prioridade, nos seguintes locais: SAIS, CRAS, CREAS, PMCC, 49 

CCFC. Apreciado por unanimidade, constando apenas a identificação da sétima (7ª) 50 

Conferência, a data, o local, e a chamada para a participação, incluindo os logotipos da 51 

prefeitura, da SAIS, e do CMAS. Após o debate entre os presentes foi realizado a alteração 52 

no calendário das Pré – Conferências e realizado as escalas, ficando de ser repassado a todos 53 

os participantes para as respectivas organizações. Foi informando pela psicologa Sandra que 54 

as lembrancinhas já estão sendo confeccionadas pelos grupos, que trata-se de “mini - 55 

corujas”, que serão anexadas junto as sacolas oferecidas aos participantes.  Nada mais 56 

havendo a tratar, encerro a presente ata que foi por mim redigida, Wladinéia Gomes Freitas 57 

– Secretária Executiva e Vanessa da Rosa Altmayer – Auxiliar Administrativa do CMAS, 58 

assinada  pelo  Presidente Joelso Batista dos Santos.  59 

 60 

 61 

JOELSO BATISTA DOS SANTOS 62 

 PRESIDENTE 


